

Estructura de costes

Para conseguir llevar a cabo nuestro proyecto necesitaríamos , unos 10.000€ en desarrollar la aplicación y la página web, luego necesitaríamos también 100€ anuales para el posicionamiento de la app en la App Store. A eso hay que añadirle los 7,5€ por hora de trabajo que se le pagan a los profesionales, la publicidad también significa un coste importante en los gastos, esta publicidad todavía no está determinada ya que se necesita hablar antes con las universidades y colegios para hacer los convenios y un gasto publicitario para las páginas web y apps con una estimación de unos 3000€ al mes.

Con todas estas estimaciones, nosotros estimamos que el coste de la inversión de nuestro proyecto ascendería a unos 15.000€ de inversión inicial.